
 

 

開催日時 平成１９年 ８月２５日（土） １２：００～１３：３０ 

開催場所 菊冨士（弘前市坂本町） 

出席委員 
委員長  佐藤 圭一郎、  副委員長  工藤 茂起 

委 員  鳴海 清彦、  工藤 朋子、  外崎 きゑ、  福士 たかこ 

会社側出席者 
常務取締役  一戸勝美、  取締役（経理担当）  田中 尊、  取締役（総務担当）  波多野 厚緑、 

取締役（放送担当）  倉田 昌直、 取締役（営業担当）  成田 尚三、 制作技術部ﾏﾈｰｼﾞｬｰ  玉田 雅規 

議 題 
（１）番組に対する意見要望 

（２）次回開催日について  平成１９年１０月２７日を予定  ＊変更の場合は前もって連絡 

議事の概要 

○各委員が質問と意見や気がついた点を述べる形で議事が進行した。 

１）課題番組『夜は きままに！』（金曜日）について 

 ① 淡々としていて聴きやすく、番組構成や流れも良かったという意見も多かった。 

 ② 世間話的になっていて、話し全体が盛り上がらずに内容が薄いように感じた。 

 ③ 話題が曖昧な部分が多く、しっかり仕込みをしてから放送に臨んで欲しい。また、何かから引用した 

場合は、出典をきちんとお伝えしてほしい。 

 ④ 誰に聴いてもらいたい番組なのかコンセプトがはっきり見えてこない。 

 ⑤ 例えば今日の話題を入れるとかして、生番組の良さを生かして欲しい。 

   生番組なのにオープニングのタイトルコールが録音なのは気になる。 

   金曜日なのでもう少し週末情報等も入れるといいのでは…… 

⑥ 軽い乗りの番組もあってもいいのでは…… 

⑦ トークの時は、ボーカルの入っていない曲を使って欲しい。相変わらずＢＧＭの音量が高く会話が 

聴きづらい。 

⑧ せっかく拘った選曲をしているのだから、ＢＧＭの曲は違うジャンルの曲を使うなど工夫して欲しい。 

 

２）その他ＣＡＳＴについて 

せっかくキャストのＨＰがあるのだから、番組紹介や誰が担当しているのか、アップして欲しい。 

工事中の部分が多く、どうにかならないか。 

 

質問に関しては、放送事業者側から詳細な回答・説明がなされた。 

続いて次回開催日を決定し、議事を終えた。 

 

○審議機関の答申または改善意見に対し取った措置 

 社内関係部署に周知徹底 

 

○審議機関の答申または改善意見の公表 

 （１）議事録を本社に配備し、社内各部署に配布。 

 （２）ＦＭアップルウェーブのホームページに掲載 


